



Comerciantes de Isla de Maipo descontentos con el Alcalde Olave

Description

Los comerciantes del barrio comercial centro de la comuna de Isla de Maipo manifestaron su total descontento frente a la medidas impulsadas por el Municipio liderado por Juan Pablo Olave a través de un comunicado que ha sido ampliamente difundido por los medios locales de información de la zona.

La razón de la molestia es que no fueron consultados por las medidas adoptadas por el Municipio en relación a la preparación de la fiesta de la vendimia de Isla de Maipo. El tradicional barrio comercial quedó aislado debido al cierre de calles, a la puesta de toldos en sus veredas y el comercio ambulante, dificultando el libre tránsito, generando la disminución de las ventas de sus locales establecidos en una fecha importante, como lo es la esperada celebración de esta fiesta popular de la comuna.

De la misma manera, los comerciantes señalaron que esperan ser escuchados por el Alcalde, ya que han propuesto soluciones que van en beneficio de toda la comunidad y que no han sido consideradas por la autoridad.

El Maipo

Date Created

Marzo 2025